

Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Fachschaften Mathe, Physik und Informatik (MathPhysInfo)

30.10.2024

Sitzungsmoderation: Stefan Behrens
Protokoll: Florian Bayha
Ort: Mathematikon, Seminarraum A
Beginn: 18:25 Uhr
Ende: 19:54 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Vom Fachschaftsrat Mathematik anwesend:
Adam Fuge, Finn Baumann, Stefan Behrens
Beschlussfähig

Vom Fachschaftsrat Physik anwesend:
Maria Susdorf, Florian Bayha
Beschlussfähig

Vom Fachschaftsrat Informatik anwesend:
Aaron Fath, Nikolai Smolkin, Philipp Dietle
Beschlussfähig

TOP 2.1: Feststellen der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit Enthaltung.

TOP 3: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Miriam Kaden übernommen.

TOP 4: Protokolle

Beschluss des Protokolls vom 23.10.2024

Antragstext

Die gemeinsame Sitzung beschließt die Annahme des Protokolls vom 23.10.2024.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens mit Enthaltung.

TOP 5: Internationale Studierende

Zwei Internationale Studierende haben den TOP eingereicht. Es geht dabei um das kennenlernen zwischen internationalen Studierenden im Bachelor. Die Idee ist Einbindung einer Veranstaltung von internationalen Studierenden für internationale Studierende, um im Rahmen des Vorkurses eine Veranstaltung zu organisieren, die Internationalen den Einstieg erleichtert. Es wurde die Ausweitung auf Erasmus Austausch-Studierende (also Studierende in höheren Semestern) vorgeschlagen. Es gibt für Internationals von der Universität und der Zentralen VS Veranstaltungen. Das Buddy-Programm versucht mit Gruppen für Internationals dies abzudecken. Da viele Internationals erfahrungsgemäß erst kurz vor Vorlesungsbeginn kommen, sollte man die Veranstaltung vielleicht erst am Ende des Vorkurses oder in der ersten Vorlesungswoche stattfinden lassen.

TOP 6: Kellerschlüssel

Es wurde darüber geredet die Schlüssel im Tresor in Zukunft genauer zu überwachen. Über das genaue Vorgehen mit den Kellerschlüsseln gab es verschiedene Meinungen. Es herrscht Einigkeit darüber die Dokumentation zu verbessern. Allerdings gibt es Meinungsverschiedenheiten über die genaue Durchführung der Dokumentation.

Die Beschlussfassung wird vertagt

TOP 7: Schlüsselverteilung

Es gibt einen Rückstau in der Neuvergabe der Schlüssel. Das ist darauf zurückzuführen, dass der Schlüsselbeauftragte krank ist, allerdings weiß dieser bescheid und ist an der Sache dran.

TOP 8: Schlüsselkasten PI

Der Schlüsselkasten im Pi hängt mittlerweile und ist mit einem Schlüssel ausgestattet. Aktuell bekommen erst einmal alle Personen, die über ein Amt einen Schlüssel haben, Zugang.

Es wird darüber gesprochen wie der Fachschaftsraum im PI weiter genutzt wird. Dabei gibt es verschiedene Meinungen. Große Teile wiederholen sich aus vergangenen Diskussionen. Es wird beschlossen sich nochmal etwas Zeit zu nehmen und die Argumente aus den vergangenen Sitzungen zu suchen. Es gibt keine Entscheidung zur Nutzung.

TOP 9: Ordnung Teeküche/FS Raum

Jemand kritisiert die Ordnung im Fachschaftsraum und in der Teeküche. Unter anderem viele leere rumstehende Flaschen. Ursprünglich wurde festgelegt, dass der 1. oder letzter FS-Dienst sich um eine gewisse Grundordnung im Fachschaftsraum kümmert.

Die Spülmaschine sollte man immer aus- und wieder einräumen. Die Teeküche ist Aufgabe des Fachschaftsdiensts und des Putzdiensts. Jeder ist mitverantwortlich, sein Zeug wegzuräumen. Es wird vorgeschlagen, dass jeder Fachschaftsdienst aufräumen und Flächen wischen soll. Der Kühlschrank wird von Privatsachen befreit. Die Regeln werden nochmal zusammengefasst und an den Kühlschrank gehängt. Im Wiki wurde das Besprochene ergänzt und die Aufgaben für den Fachschaftsdienst werden schriftlich festgehalten.

TOP 10: Finanzantrag Frustcafé

Es gibt mehrere Gruppen, die das Frustcafe organisieren und nicht kommunizieren. Bis zur Klärung wird der TOP auf nächste Woche verschoben.

TOP 11: Aktuelles aus Studium und Lehre

- wegen Ex 4 Nachklausureinsicht wurde mit dem Studiendekan der Physik gesprochen.
- Gleichzeitigkeit der Plenarübungen von IPI und LA wird nicht weiter verfolgt, da die betroffene Personenanzahl verschwindend gering ist.
- in Technischer Informatik sind die Tutorien noch zu groß. Es sollen mehr Tutor:innen organisiert werden. Das Problem wird besser, da die Anzahl an Tutorien schon zugenommen hat.

TOP 12: Berichte

TOP 12.1: StuRa

Es wurde aus dem StuRa berichtet. Details sind aus dem Protokoll der Sitzung am 29.10. zu entnehmen.

TOP 12.2: KIF

Es wurde von der KIF berichtet. Es gab coole Dinge (Plenum-Spezial Extrawach, Currywurst, etc.) und nicht so coole Dinge, mies gelegte AKs und kalte Schlafhalle. Es wurden Resolutionen gegen Populismus im Netz und gegen Digitalzwang gefällt. Mehr Details findet man auf wiki.kif.rocks. Die nächste KIFKOMA ist in Passau, wer mitkommen will wendet sich an KIF-/KOMA-Menschen.

TOP 12.3: AIM

Es wird wieder eine AIM in der Physik geben. Es werden Leute gesucht die helfen. Dafür kann man sich bei Jannis oder Lea melden.

TOP 13: Sonstiges

Am 8.11. (Freitag) 14 Uhr findet Treffen unter vielen Fachschaften im Feld bei unbekanntem Ort (derzeit Fachschaftsraum MathPhysInf) statt, wer dazukommen will, kann das tun.

Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 19:54 Uhr.

[pages=-]Protokolle/2024/pdfs/KIF₅2komma5Bericht.pdf